

# POST

## Rutan Blora Ikuti Rapat Koordinasi Pemungutan Dan Perhitungan Suara Pilkada 2024

Dheny Window - [BLORA.POST.WEB.ID](http://BLORA.POST.WEB.ID)

Nov 25, 2024 - 20:03



Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora berpartisipasi dalam Rapat Koordinasi Pemungutan dan Perhitungan Suara Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024. Acara ini berlangsung di Aula Dinas Pendidikan Kabupaten Blora. Senin (25/11/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Rutan Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, beserta Kasubsi Pelayanan Tahanan dan staf Pelayanan Tahanan Rutan Blora. Rapat ini juga dihadiri oleh berbagai instansi terkait seperti Forkopimda Blora, Bawaslu Kabupaten Blora, Dindikcapil, Kesbangpol, Dinkominfo, Satpol PP, BPBD, serta dinas-dinas lainnya.

Ketua KPU Kabupaten Blora memimpin rapat dan menyampaikan pentingnya koordinasi antara berbagai pihak dalam memastikan kelancaran pemungutan dan perhitungan suara Pilkada 2024. Komisioner KPU Blora juga memberikan pemaparan terkait teknis pelaksanaan pemungutan dan perhitungan suara, termasuk peran TPS Khusus seperti yang ada di Rutan Blora.

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, memaparkan data pemilih yang telah terdaftar di TPS Khusus Rutan Blora. "Kami memastikan seluruh warga binaan yang memenuhi syarat dapat menggunakan hak pilihnya dengan baik. Panitia KPPS di Rutan Blora telah menyampaikan surat pemberitahuan kepada seluruh warga binaan yang terdaftar," ujar Budi Hardiono.



Diskusi antara KPU dan peserta rapat berlangsung dinamis. Berbagai masukan dan pertanyaan disampaikan untuk mendukung suksesnya pelaksanaan Pilkada. Rutan Blora juga menegaskan kesiapan dalam mendukung teknis pelaksanaan pemungutan suara, termasuk pengamanan dan logistik pemilu di TPS Khusus.

"Kami berkomitmen penuh mendukung suksesnya Pilkada 2024. Ini bukan sekadar tanggung jawab kelembagaan, tetapi juga bagian dari kontribusi kami dalam proses demokrasi di negeri ini," tambah Budi Hardiono.

Melalui rapat koordinasi ini, Rutan Blora berharap semua pihak yang terlibat dapat bersinergi untuk mengantisipasi potensi kendala yang mungkin timbul, baik di TPS reguler maupun TPS Khusus. Koordinasi yang baik menjadi kunci untuk menciptakan Pilkada yang jujur, adil, dan aman.

Kegiatan diakhiri dengan penyampaian rencana tindak lanjut dari KPU Blora. Kepala Rutan Budi Hardiono menyampaikan apresiasinya kepada KPU atas sinergi yang telah terjalin, sekaligus menegaskan kesiapan Rutan Blora untuk mendukung proses Pilkada hingga selesai. "Kami berharap seluruh proses ini berjalan lancar, sehingga hasil Pilkada 2024 mencerminkan suara rakyat dengan baik," tutupnya.